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Protokoll der Vorstandssitzung vom 22. Februar 2024 

Beginn 19:00 - Ende 20:45 Uhr. 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste            

Um 19:00 Uhr eröffnete Vorstand Franz Aigner die Sitzung. 
 

TOP 1 (Impuls durch den geistlichen Beirat Michael Kohl) 

Danke für den netten Impuls von Michael Kohl als Einstimmung zum Anfang unserer Sitzung. 

 

TOP 2 (Annahme des Sitzungsprotoll vom 14. November 2023) 

Gegen das Protokoll gab es keine Einwände und wurde von der Versammlung einstimmig 

angenommen. 

 

TOP 3 (Vorbereitung JHV am 15.03.24 ) 

Tagesordnung: 

- Begrüßung und Feststellung der ordentlichen Ladung 

- Totengedenken 

- Ehrungen Jubilare 

- Bericht des Vorstands 

- Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 

- Berichte aus den Abteilungen 

o Sportabzeichen 

o Fußball  

o Tennis 

o Fitness für Alle 

o Gymnastik /Turnen 

o Tischtennis 

o Volleyball 

o Stockschützen 

o Karate 

o Jugend Gesamtverein 

- Bericht des Schriftführers mit Genehmigung des Protokolls der JHV 2023 per Beschluss 

- Bericht des Kassenwartes 

- Bericht der Kassenprüfer mit Entlastung der Vorstandschaft per Beschluss 

- Grußworte 

- Wünsche, Anträge und Verschiedenes 

 

TOP 4 (neue Mitglieder-Satzungsgemäße Aufnahme) 

Die 55 neuen Mitglieder werden gemäß der Satzung vorgelesen und in den Verein aufgenommen. 

Es gab keine Einwände. 35 Mitglieder haben den Verein verlassen. Mitgliederstand 31.12.23: 824 



 

TOP 5 (Runde Geburtstage Mitglieder) 

Im Jahr 2024 haben 9 Mitglieder ihren Runden Geburtstag- 85 oder 90. 

Gutscheine vom regionalen Geschäft (Genussladl) wurden an die Abteilungsleiter verteilt. 

(Nachtrag: Es ist uns leider nachträglich aufgefallen, dass wir als DJK schon Geburtstage ab 80 

Jahren mit einem 30 Euro Geschenkkorb bzw. Gutschein beschenken. Liste im Anhang. Wir 

bringen die restlichen Gutscheine zur JHV mit) 

 

TOP 6 (Ehrenamtspauschale/Tätigkeitsnachweis-Beschluss) 

Vorgetragene Liste der 10040.- Euro wurde einstimmig angenommen-siehe Anhang. 

 

TOP 7 (Kassenstand Abteilungen- Investitionen 2024)  

Die Abteilungen verfügen über ein ordentliches Polster, der Hauptverein verbuchte wegen der 

Vorauszahlungen zur neuen Flutlichtanlage ein Minus 2023. 

Fußballabteilung will im Sommer 2024 Auswechselbänke für Ersatzspieler kaufen. 

 

TOP  8 (Sportheim-Umbau-Beschluss) 

2024 soll der Umbau der Turnhalle vorbereitet und teilweise vielleicht schon umgesetzt werden. 

Fenster und Dachisolierung, Heizung und evtl. PV- Anlage. 

Es werden Angebote eingeholt, Gespräche mit BM, Verwaltung und Energieberater geführt, um 

möglicherweise ein Gesamtkonzept erstellen zu können. Ebenso sollen Fördermöglichkeiten 

ausgelotet werden. Vorstellung in den nächsten Sitzungen. 

Der Beschluss umfasste all diese Punkte und erging einstimmig. 

 

TOP 9 (Verträge Strom-Gas) 

Die Heiz- und Wärmekosten stiegen um über 100%. Bernhard Fox stellte dem Verein diverse 

Reduzierungsmöglichkeiten vor. Er wurde von der Vorstandschaft beauftragt, mit diversen Firmen 

in Kontakt zu treten, um eine Reduzierung voranzutreiben. Vorstellung der Ergebnisse bei der 

nächsten Sitzung. 

Einzelne Mitglieder zum Tarifwechsel zu kontaktieren wurde diskutiert und verneint. 

 

TOP 10 (MitgliederInfokanal) 

Wird auf die nächsten Sitzung verschoben. 

 

TOP 11 (Sonstiges) 

• Kanalgebühren Stockschützen wird von der Gemeinde zurückerstattet. 

• Förderung BLSV Flutlicht eingetroffen. 

• Vor einer Baumfällung wird der Baumgutachter herangezogen. ( Schuster Georg wird dazu 

eingeladen )  

• Fähnrich Enslinger Peter hätte gerne eine überarbeitete Liste der Abteilungen bzgl. 

Begleitung bei Beerdigungen-insbesondere bei Gründungsmitglieder (Fussballer). Purzeller 

Franz geht die Liste durch. 

• Vereinbarung Mc Green – Vereinsklamotten 



• Ordnung Küche und Leergut- Bitte kurze Info an Czogalla Markus 

 

  

Die JHV am 15.03.24 um 19:00 Uhr im Vereinsheim. 

 

Die nächsten Vorstandschaftssitzung ist am Montag, 15. April 2024 um 19.00 Uhr im 

Sportheim. 

 

Um 20:45 Uhr beendete Aigner Franz die Sitzung. 

 

 

 

                                 1.Vorstand     Schriftführer 


